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* В правлении ПСКП * Это актуально!

Могут ли строители дарить 
своим женам цветы ежедневно?

ДА, МОГУТ! Так пошу
тил на последнем заседании 
правления ПСКП главный 
инженер Н. Г. Тариков, 
разрядив этим нелегкий круг 
вопросов, обсуждаемых 
членами правления. Да, мо
гут, если домостроители для 
этого заработают средства.

В повестке правления бы
ли следующие вопросы:

1. Утверждение новых 
нормативов фонда оплаты 
труда и должностных окла
дов руководящих работни
ков подразделений (докла
дывал Н. Г. Тариков).

2. О выплате в ДСК воз
награждения по итогам ра
боты в 199) году — «три
надцатой» зарплаты (до
кладывал начальник плано
во-экономического отдела 
А. П. Каганер).

3. Оказание материальной 
помощи работникам ПСКП.

4. Утверждение компенса
ции на питание.

Открывая заседание, 
председатель правления 
Г. Г. Черников сказал:

— Вопросы, обсуждае
мые сегодня, вновь каса
ются социального положе
ния наших трудящихся, но 
для того, чтобы их решать 
положительно, нам необхо
димо выполнять производ
ственную программу. А она 
нелегка. Квадратный метр 
возводимого жилья вздо
рожал. Наши основные за
казчики, а это УКСы горис
полкома и облисполкома, 
крайне отрицательно отнес
лись к новым ценам на 
жилье.

Мы должны и будем ре
шать наши социальные 
проблемы, но при условии 
выполнения производствен
ной программы-92, которая 
все еще нескомплектована. 
Раньше, до рынка, у нас 
было наоборот: программа 
забита до предела, сдержи
вали материальные ресурсы. 
Нынче по ресурсам мы обе
спечены более чем на 80 
процентов, а заказчиков у 
нас негусто. Нам предстоит 
в течение следующей неде
ли рассмотреть буквально 
все заявки на строительс
тво жилья в городе.

Сразу подчеркну, что об
суждаемые сегодня соци

альные мероприятия мы 
принимаем на предстоящие 
два-три месяца. Мы еще к 
ним вернемся, а сегодня 
нам нужно коллективно, а 
это значит более разумно, 
подойти к расходованию 
средств. Предлагаю времен
но прекратить покупку обо
рудования, а все наши име
ющиеся средства потратить 
на строительные материалы 
и заработную плату трудя
щимся предприятия, Иа со
держание социальной сферы 
нашего коллектива.

И еще два момента, ко
торые должны знать вы 
как руководители подразде
лений и весь коллектив: мы 
должны твердо придержи
ваться цены в десять тысяч 
рублей за один квадратный 
метр жилья, и резко сокра
тить сроки строительства. В 
этом спасение нашего мно
готысячного предприятия.

По первому вопросу, до
ложенному главным инже
нером, было принято сле
дующее решение: нормативы 
ФОТ и должностные скла
ды утвердить.

А. П. Каганер сообщил 
руководителям стройуправ
лений, что на «тринадца
тую» зарплату будет выде
лено 5 млн. рублей. Рас
пределение этой суммы по 
подразделением проводится 
.по коэффиценту, ’который 
определяется по таким по
казателям, как ввод жилья, 
прибыль и производитель
ность труда. Оперируя эти
ми показателями, Александр 
Павлович убедил членов 
правления в верности опре
деления коэффицентов.

В обсуждении этого во
проса произошло две за
минки. Выплата «тринадца
той» коллективу подсобного 
хозяйства «Уралочка», ко
торое при плановых убыт
ках в 100000 рублей, сде
лало их более 250000. Это
му коллективу утвержден 
коэффициент — 0,5. И 
второе: по явной халат
ности руководителей СУ- 
12 в списках была пропу
щена некоторая часть ра
ботников. Виновные долж
ны быть наказаны, но кол
лектив «тринадцатую» по
лучит.

Что касается материаль- 
ной помощи, то она оста
лась без изменений — каж
дый трудящийся к отпуску 
(или после него) получает 
500 рублей. Временно эта 
выдача приостановлена, од
нако в исключительних слу
чаях материальная помощь 
в этом размере будет все 
же оказываться.

В ходе обсуждения это
го вопроса члену правления 
т. Московских В. А. («СФС») 
сделано замечание-преду
преждение: начальник тре
ста «залез в карман» ДСК, 
сделав уценку путевок сво
им работникам на 21 тыся
чу рублей.

Весьма бурно было обсу
ждение вопроса о компен
сации на питание. Бурным, 
потому что условия работ 
бригад различные, органи
зация питания сложна. Зам. 
председателя М. Н. Ивой- 
лову предложено в недель
ный срок разработать по
ложение (будет опублико
вано в нашей газете после 
утверждения) организации 
питания, т. к. решено перей
ти на талонную систему из 
расчета 5 рублей ежеднев
но на человека с последую
щей отоваркой в конце не
дели.

Известны и вопросы, кото
рые будут обсуждаться на 
следующем заседании прав
ления. Это —- утверждение 
графика работы на 1992 
Год, условия труда маляров 
и оплата за детей в дет
ских садах. Информацию 
по этим вопросам читайте 
в последующих номерах на
шей газеты.

В. БАЗАРОВ.

Черта бедности — 
1060 рублей

Президиум областного со
вета профсоюзов принял по
становление о минимальном 
потребительском бюджете. 
В соответствии с расчета
ми черта бедности для од
ного трудоспособного жите
ля области на 2 января 
1992 года должна быть не 
ниже 1060 рублей в месяц.

Главе администрации 
Эдуарду Росселю предло
жено вынести вопрос об ут
верждении нижней грани

ф190-кватирный дом № 7 по ул. Бехтерева 
площадью 10870 кв метров — самый крупный 
по размерам объект, который готовит к сдаче 
в первом квартале наше предприятие. Готовит 
его к сдаче коллектив СУ-13.

На снимках: дом № 7 по ул. Бехтерева; шту
катур четвертого разряда Сергей Умеров.

цы минимального потреби
тельского бюджета в та
ком размере на рассмотре
ние облсовета.

Рекомендовано также хо
зяйственным руководителям, 
председателям профкомов 
при заключении коллектив
ных договоров на этот год 
брать за ориентир мини
мальную зарплату в 1060 
рублей.

(«Урал-Акцепт»).
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С некоторых пор в помещении бывшего 
парткома на первом этаже управления ПСКП 
«СДСК» царит небывалое оживление, сдобрен
ное сигаретным дымом и телефонными звон
ками- Со стороны посмотреть — работа так 
и кипит, обсуждаются договоры, цены, услу
ги... Здесь расположены коммерческий отдел 
и брокерская контора «Строитель». Чтобы 
иметь представление о их работе не только со 
стороны, редакция планирует в ближайших но
мерах подробнее познакомить читателей с де
ловой хваткой этих молодых бизнесменов.

На снимке: Деловые люди ДСП — ведущий 
инженер Игорь Трошин, заместитель началь
ника коммерческой службы Леонид Кузьмин, 
старший брокер Павел Жаворонков, инженер 
по транспорту Александр Дьяченко.

* Коротко .... . .1

На оперативке: 
не хватает 

патронов в ДСК
В прошедшую пятницу 

состоялось очередное опе
ративное совещание, кото
рое провели зам. председа
теля правления ПСКП по 
производству М. П. Корот
ков и начальник производ
ственного ‘отдела ДСК С. А. 
Зубанов.

Руководители стройуп
равлений № 1, 7, 13 и 15 
тг. Марчук В. В., Берсенев 
В. Н„ Марчук Н. И. и Фа
деев А. С. отчитывались за 
работу своих коллективов 
на прошлой неделе, тем 
более, что все четыре ген
подрядчика сдают дома 
под заселение.

Оперативка проходила 
спокойно, по-деловому; на
чальники стройуправлений 
высказывали свои требова
ния УПТК, СФС, УЭС, т. к. 
пусковые объекты испыты
вают острую нехватку в 
строительных патронах, 
дверных и оконных блоках, 
трансформаторах, ведрах, 
металлических дверях в 
подвалы.

Наши снабженческие бос
сы А. Накорякоа, М. Ка
рамов во главе с Е. Барсу
ковым заверили, что в 
ближайшее время будут 
решены вопросы с произ
водством ведер, металли
ческих дверей, поставки 

строительных патронов. 
Стройуправления получат 
деревоизделия, жестянку, 
поролон, кабель, шкурку,— 
в этом можно быть уверен
ным.

Однако, присутствуя на 
оперативке, нельзя было 
не заметить одну серьез
ную деталь: на объектах 
ДСК по-прежнему процве
тает воровство.

Вот и на этой оператив
ке Владимир Владимирович 
Марчук совершенно спо
койно сообщил, что с его 
объектов разворованы фа
янсовые изделия и трас- 
форматоры.

И все отнеслись к этому 
спокойно. Так когда же 
кончится этот беспредел! 
Или мы так богаты, что 
все это, действительно, пу
стяки! Думаю, что у Евге
ния Александровича Бар
сукова нет личных складов 
с бездонными бочками, из 
которых он покрывает все, 
что разворовывают на объ
ектах. Видимо, повторные 
заявки на материалы вза
мен разворованного долж
ны утверждаться в кабине
тах Г. Г. Черникова и Н. Г. 
Тарикова со всеми выте
кающими последствиями.

В. БАЗАРОВ.

* Экономические требования
«Борис Николаевич! Не дайте погибнуть!»

Представители профак
тива строительного, комп
лекса Федерации независи
мых профсоюзов России 16 
января приняли участие в 
пикетировании Дома пра
вительства на Старой пло
щади.

Лозунгов, требующих 
срочной отставки прави
тельства, не было, не было 
и заявления о намерении 
объявить забастовку. На
против, у многих — плака
ты: «Мы хотим работать, а 
не бастовать!«.

И тот факт, что проф
союзы вышли на пикетиро
вание с экономическими, а 
не политическими лозунга
ми, свидетельствует о глу

бокой поддержке россий
скими профсоюзами дея
тельности своего первого 
законно избранного прези
дента, о доверии к нему. 
Так, с -надеждой адресова
ли лично ему лозунги: 
«Борис Николаевич! Не 
дайте погибнуть строитель
ному комплексу», «Ельцин
ским указам — президент
ский контроль!»

Труженики строительных 
профессий продолжают на
деяться, что правительство 
вот-вот вызволит нас из 
беды. Хотя, что и говорить, 
надежд остается все мень
ше и меньше. Не выполне
но обещание принять меры 
по защите населения от ос
вобожденных цен. Не вы

держивается перечень то
варов с фиксированными 
ценами. В сущности, пра
вительство сегодня не вла
деет ситуацией в стране.

Люди вышли к Дому 
правительства, чтобы ска
зать, что далее такое по
ложение нетерпимо. Мы за 
реформы,- но не любой це
ной. Не ценой обнищания 
главного создателя всех 
материальных ценностей 
строителей, не ценой голо
дающих стариков, не ценой 
обездоленного детства.

Главная цель пикетиро
вания — предупредить рос
сийскую власть об ответст
венности, если вдруг дове
денные' до отчания рабо
чие пойдут на крайнюю ме

ру. Это может быть и не 
забастовка.

О. ГРОМОВА, 
руководитель пресс- 
службы ЦК проф

союза работников стро
ительства и промстрой- 

материалов Россий
ской Федерации.

* Профсоюзы —
. школа 
выживания

Создана 
Конфедерация 

профсоюзов
* Приветственный адрес домостроителей

Руководителю. Специалисту. 
И просто хорошему человеку

Сегодня, в день выхода 
очередного (шестого) в 
этом году номера газеты, в 
красном уголке управления 
ДСК коллеги торжественно 
поздравили с юбилеем Ана
толия Александровича Во
лынского, заместителя пред
седателя ПСКП. Газета ис
кренне присоединяется к 
поздравлениям и желает 
ему здоровья и дальнейших 
профессиональных успехов. 
Ниже мы публикуем текст 
поздравительного обраще
ния:

«Уважаемый Анатолий 
Александрович! Коллектив 
ПСКП Свердловской ДСК 
сердечно поздравляет вас 
с юбилеем—60-летием со 
дня рождения!

Более 36 лет назад вы, 
уроженец солнечного Кры
ма, после окончания вуза в 
Москве начали свой трудо
вой путь на суровом, седом 
Урале. Вначале в системе 
треста Уралтяжтрубстрой, 
ас 1957 в УНР-232, преоб
разованном впоследствии в 
СУ-1 Свердловского ДСК. 
Таким образом, ваш стаж 
работы в домостроении на 
7 лет' превышает официаль
ный возраст домостроитель
ного комбината.

Время вашего становле
ния, как специалиста, сов
пало с массовой индустриа
лизацией строительства, ра
звитием его полносборного 
направления. Это позволи
ло вам быть активным уча
стником освоения всех по
колений крупнопанельных и 
каркаснопанельных домов 
от серии «2П» до серий 141 
и 137С.

Вы прошли все ступени 
кадрового строительного 
инженера — прораб, стар
ший прораб, главный тех
нолог треста, главный инже
нер СУ-1 и СУ-13 и с 1975 
года бессменный замести
тель начальника комбина
та.

Удачное сочетание бога
того производственного 
опыта с широкой инженер
ной эрудицией позволило 
вам успешно обеспечивать 
стыковку и увязку завод
ского, строительного и про
ектного переделов КПД. С 
вашим мнением считаются 
ведущие в области строи
тельства проектные и науч
ные организации страны.

В том, что наш ДСК 
всегда занимал передовые 
в техническом отношении 

позиции в крупнопанельном 
домостроении страны, есть 
большой ваш личный вклад, 
заслуженно отмеченный зва
нием лауреата престижной 
премии Совета Министров 
СССР.

В вашей характеристике, 
подписанной первые прези
дентом России, сказано: 
«...грамотный, способный 
инженер... отдает много 
сил и энергии совершенст
вованию организации про
изводства, внедрению новой 
техники, передовых методов 
труда...».

Но мы" знаем и уважаем 
вас не только как хороше
го специалиста и руководи
теля, но и человека широ
ких интересов, не лишенно
го музыкальных способно
стей и чувства юмора, 
спортсмена, доброжелатель
ного, демократичного, рас
полагающего окружающих 
к общению с вами.

Надеемся, что, находясь 
в хорошей деловой и фи
зической форме, вы и в 
дальнейшем будете активно 
работать вместе с нами над 
преодолением трудностей 
этого непростого для наше
го Отечества времени.

Желаем новых творче
ских успехов, здоровья, 
благополучия вам и вашей 
семье!»

На снимке: юбиляр А. А. 
Волынский.

20 января состоялась 
конференция ЦК профсою
за работников строительст
ва и промстройматериалов. 
С докладом о текущем мо
менте и преобразовании 
отраслевого профсоюза вы
ступил его председатель 
Г. Аржанов.

Участники конференции 
заслушали информацию ре
визионной комиссии. Ут
вержден Устав Конфедера
ции профессиональных со
юзов работников строи
тельства и промышленно
сти строительных матери
алов. В нем определены 
принципы добровольного 
объединения профсозов 
строительного комплекса 
суверенных государств 
(республик) и других проф
союзных формирований с 
целью консолидации и 
координации действий по 
защите профессиональных, 
трудовых и социально- 
экономических интересов 
трудящихся.

В Конфедерацию профсо
юзов вошли отраслевые 
профсоюзы Таджикистана, 
Молдовы, Кыргызстана, Уз
бекистана, Туркменистана, 
Абхазии, Беларуси, Казах
стана, России.

Подали заявки на 
вступление в состав Кон
федерации Армения и 
Азербайджан.

Председателем Совета 
Конфедерации единогласно 
избран Геннадий Дмитрие
вич Аржанов, его замести
телем — Геннадий Павло
вич Югай.
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КАК И В РЯДЕ ДРУГИХ 
крупнейших городов Рос
сии, в нашем городе у ки
ноконцертного зала «Кос
мос» прошел митинг соли
дарности в поддержку дви
жения «Трудовая Россия». 
Вместе с депутатами гор- 
соввга перед микрофоном 
выступили представители 
тех слоев - населения, кото
рые в трудные времена пе
рехода к рынку остались 
малозащищенными от либе
рализации цен: студенты, 
пенсионеры, рабочие. Так
же активно высказались по 
поводу повышения цен пра
вительством преподаватели 
вузов.

* Г лазами очевидца ===^^

Может потерпим?
Надо сказать, что из двух

сот человек, прибывших сю
да, значительную часть со
ставляли члены Екатерин
бургского Русского Союза 
и Российской Коммунисти
ческой рабочей партии, ко
торые распространяли свои 
печатные издания. Так что 
собравшимся было что ска
зать, о чем поспорить: о 
проведении правительствен
ных реформ, о националь
ной гордости, о личных на

болевших проблемах. В на
чале и конце собрания все 
громче и решительнее зву
чали слова из «Интернацио
нала».

Несмотря на то, что вы
ступавшие по-своему стара
лись убедить народ в том, 
что только рабочие, трудя
щиеся выведут страну из 
экономического хаоса, за
ключающие речи все рав
но, в основном, сводились 
только к критике Президен

та Б. Ельцина и Е. Гай
дара. Хотя слов о точном и 
правильном пути к благо
получию нашего многостра
дального народа я так и не 
услышал.

Меня, студента вуза, 
удивило то, что с одной 
стороны, все многолюдные 
мероприятия движения «Тру
довая Россия», по идее, 
должны сопровождаться 
мирным шествием, а с 
другой — все отчетливее 

были слышны призывы 
«действовать быстро и ре
шительно». Снова, как в но
ябре семнадцатого? Неуже
ли и в родной России на
ступят ферганские события, 
появятся свои Нагорные 
Карабахи, Степанакерты? 
От таких мыслей дрожь бе
жит по всему телу. Особен
но в тот момент, когда ви
дишь, что после окончания 
часового митинга не утиха
ют отчаянные споры, гото
вые перерасти в кулачную 
бойню. Благо то, что ми
лиция в эти минуты стара
лась вовремя тушить очаги 
бурных страстей.

Ну сколько, сколько же 
еще будут рушить и уби

вать, чтобы все эти кошма
ры прекратились? По-моему, 
нужно переждать эти меся
цы, после которых, по сло
вам законно избранного на
ми Президента, должны 
прийти «дни качественного 
улучшения экономики». Мне, 
как и многим малоимущим 
гражданам, тоже нелегко 
смотреть на «бешеные» це
ны в магазинах, после кото
рых становится не по себе. 
Но, может быть, все же по
терпим. Все-таки в после
военные годы было намного- 
труднее, чем сейчас. Зна
чит, поживем — увидим?

Р. ХАЙДАРШИН.
9 февраля 1992 г.

* Дела ветеранские «=====5=^

«Мы нуждаемся 
в участии...»

В январе 1992 года со
стоялся городской семинар 
председателей советов ве
теранов на тему «Об опы
те работы Орджоникидзев- 
ской ветеранской организа
ции». В своем выступлении 
председатель районного со
вета Г. А. Дернов отметил, 
что главная задача сове
та — социальная направлен
ность, акция «Забота», что 
главным в работе должно 
быть подведение материаль
ной базы, все остальное — 
пустые разговоры. Начали 
укреплять связи с админи
страцией, профсоюзными 
организациями, с райиспол
комом. Многие предприятия 
района переводят ветеран
ским организациям опреде
ленные суммы, выдают 
льготные, а иногда и бесплат
ные путевки в санатории и 
дома отдыха, подарки и 
многое другое. И нужно, 
чтобы ветеранские органи
зации ходили не с шапкой 
по кругу, а помощь им дол
жна быть постоянная.

При ряде заводов райо
на созданы группы соци
альной помощи.

Организовано бесплатное 
питание в столовых, а не
которым (обеды 'доставля
ются на дом.

Председатель совета 
УЗТМ товарищ Ерыкалов 
сказал, что совет ветеранов 
в качестве материальной по
мощи от завода получает 
ежегодно определенные сум
мы, так, в 1991 году полу
чили 65 тысяч рублей. По
лучают также льготные 
путевки. Он отметил, что 
жить на пенсию в 400 руб
лей нельзя, необходима со
циальная защита. Цены-то 
на все растут.

Поделились своими проб
лемами другие председате
ли советов ветеранов. А 
председатель совета опти
ко-механического завода за
метил, что для директора 
завода ветеранская органи
зация является цехом № 1. 
Промтовары и продукты по 
заказам завода получают 
как работающие, так и ве
тераны.

Давайте посмотрим, как 
обстоят дела у нас. Вете
раны объединяются, чтобы 
совместно было как-то лег
че жить. В нынешних усло

В РЕДАКЦИЮ ВОКРУГ ПРИВАТИЗАЦИИ ЖИЛЬЯ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ -
«Я работаю в СУ-1 уже 

23 года. Поначалу 10 лет 
жила с дочкой в бараке. 
Потом дали однокомнатную 
квартиру на Фрунзе 
площадью 15 кв. м. Сейчас 
дочь уже выросла, скоро у 
нее будет ребенок. Нам 
нужно расширяться, тем бо
лее, что очередь на жилье 
уже подходит. В списках я 
стою близко к началу на 
двухкомнатную квартиру. 

виях нам нужны не только 
вечера отдыха, а в первую 
очередь — социальная за
щита, чтобы мы могли как- 
то существовать. И хоте
лось, чтобы профсоюзные 
организации, администрация 
не забывали о нас. Спасибо 
за ту финансовую помощь, 
что ветераны получили в 
конце года. А вот как орга
низовать постоянный кон
такт с пенсионерами?

Комнаты, пусть малю
сенькой, где бы совет мог 
организовать дежурство 
членов совета, у нас нет и, 
как говорят, в перспективе 
«не светит». Ведь и теле
фон нужен, не все могут 
ходить, а позвонить тако
му человеку некуда. Да и 
просто наши документы не
где положить. Не таскать 
же их председателю совета 
и заместителю при себе, 
храня дома.

Есть и просьба к проф
кому, чтобы на свои засе
дания приглашали либо пре
дседателя совета, либо его 
заместителя, чтобы быть в 
курсе дел комбината.

К примеру, на одном 
предприятии (правда, не 
нашей области) при отделе 
кадров есть инспектор по 
работе с пенсионерами. Вот 
это, я понимаю, забота не 
на словах, а на деле.

А тогда пенсионеры, в 
свою очередь, постараются 
быть по-прежнему в строю 
и чем могут — помогут 
родному ДСК- Наверняка. 
Каким образом? Хотя бы 
таким. Сейчас трудно с от
рывом людей от производ
ства, а у нас есть люди, 
которые в прошлом были 
народными заседателями. 
И вот в январе 92 года пен
сионерка П. В. Мотовилова 
целый месяц заседала в 
нарсуде Кировского района. 
Разве это не помоЩь?

Планы у нас, конечно, 
есть, и есть хорошие заду
мки, обращаемся с прось
бой к администрации и 
профкому помочь нам. А к 
редакции такая просьба: 
хорошо бы раз в 3—4 меся
ца публиковать подборку 
материалов «Как живешь, 
ветеран?»

М. УЗКИХ, 
председатель совета 

ветеранов ДСК.

Но вот что меня беспоко
ит...

Говорят, что придется не
мало платить за квадрат
ные метры нового жилья. 
Всю жизнь я проработала 
в ДСК, получая раньше от 
силы 200 рублей в месяц. 
Конечно^ (сбережений ско
пить не сумела. Сейчас мне 
уже 50 лет, больших денег 
мне не заработать. Так что 
же делать? Чем платить за

фОтдел АСУ — неотъем- жайших номеров газеты тольевна Постникова за 
лемая часть процесса до- будет рассказано подробно, работой.
мостроения. О работе это- НА СНИМКЕ: оператор
го отдела в одном из бли- отдела АСУ Лада Ана- Фото В. Калимасова.

* Мнение старожйла города 

Народным судам - 
соответствующие здания!

Чтобы вершить правосу
дие в справедливости, не
обходимо иметь не только 
высокообразованных, ком
петентных специалистов, ра
ботников в народных су
дах, но и специально по
строенные, оборудованные 
здания.

В нашей стране доста
точно было «кампаний» по 
проектированию заводов и 
фабрик, городов и поселков, 
животноводческих комплек
сов, птицефабрик, школ, ин
ститутов, кинотеатров,, об
щежитий, жилых домов, 
сельсоветов, горсоветов, рбл- 
советов, райкомов, обкомов 
и т. д... А вот до проекти
рования и строительства 
зданий для народных су
дов областного, городского 
и районного масштаба не 
задумались в свое время 
ни КПСС, ни органы власти 
демократических партий сей
час... А напрасно!

Справедливое .правосудие 
должно вершиться и в над
лежащих для этого услови
ях, а в настоящее время на
родные суды всех уровней 
и масштабов находятся в 
вопиющих, нелепых услови
ях, о которых все знают, но 
до сих пор «кампаний» не 

законно заработанное жи
лье? Наверное, таких, как я, 
много...

М. Саляхова».

От редакции: Вот такое 
письмо пришло в редакцию 
газеты. Мы связались с 
председателем профкома 
СУ-1 П. П. Горбачевым и 
вот какую информацию по
лучили:

«Действительно, М. Са

только не проводят, но и 
не замышляют, надеясь ре
шить этот вопрос путем 
«приспособленчества», обо
снования в уже существую
щих зданиях (райкомах, 
жилых домах и др.)...

За примерами ходить да- 
легко -не приходится. Вот, 
например, народный суд В.- 
Исетского района Екатерин
бурга до настоящего вре
мени ютится в жилом доме 
на 1 этаже, через окна ко
торого прохожие видят, а 
летом и слышат весь ход 
судопроизводства того или 
иного дела... А ведь это не
допустимо по теории науки 
юстиции. В Нижнем Тагиле 
работники одного, из судов 
решили провести забастовку! 
И это юристы! Из-за чего? 
А все из-за того, что на
родный суд в одном из 
районов Нижнего Тагила 
ютится на 1 этаже жилого 
дома, перед окнами кото
рого играют подростки, кри
чат и бранятся взрослые, 
сушат белье, «сидят на за
валинке» домохозяйки, слу
шая ход судебного процес
са... Ну разве такое допу
стимо? И опять вспомина
ют Указ президента Рос
сии о-передаче зданий рай
комов в ведение народных 

ляхова стоит в начале внут
реннего списка очередности 
на жилье. Если все будет 
в порядке, я имею в виду 
стройку, без срывов и сбо
ев, по заведенному укладу 
сдачи объектов, то к концу 
года наша работница долж
на получить квартиру.

Что касается приватизации 
жилья, то окончательных 

. решений по этому вопросу 
' еще нет. Пока идет прикид

судов, а ведь это опять не 
решение затянувшегося во
проса!

Облсовету Свердловской 
области и горсовету Ека
теринбурга надо. решать 
вопрос капитально. И не 
организацией очередной 
«кампании». Надо вменить 
в обязанность проектному 
институту «Свердловскграж- 
данпроект» создать о-щел 
по проектированию зданий 
народных судов областного, 
городского и районного мас
штаба из трех-четырех' ви
дов материала (кирпич, па
нели, блоки). В один, два, 
три этажа с соблюдением 
всей юридической техноло
гии судопроизводства, со 
всеми удобствами для ра
ботников суда, граждан, 
свидетелей, истцов и ответ
чиков.

В городе и области на
до решить вопрос с заказ
чиками и подрядчиками, су
меть обеспечить стройку 
строительными материала
ми, финансами, строитель
ными механизмами и кадра
ми.

Вот, если взяться за ре
шение этой проблемы, всем 
депутатам всех ’рангов и 
уровней прорва работы! И 
благодушествовать, и «по
чивать на лаврах» ну про
сто противопоказано!

Б. СОЛОНИН, 
инженер-строитель, 

ветеран войны и труда.

ка выплачиваемых за один 
лишний квадратный метр 
сумм в зависимости от ком
фортности жилья. По све
дениям, бесплатно привати
зируются 18 кв. метров по
лезной площади на челове
ка. За Лишние метры по 
усредненной оценочной стои
мости предполагается вы
плачивать сумму в размере 
1150 рублей за кв. метр. Но 
это не окончательная циф

Кто хозяин 
в доме?

Маленькие 
хитрости .

® Засорившиеся канали
зационные трубы прочи
стить очень непросто — при
ходится пользоваться рези
новым вантузом, ершом, 
проволокой. Занятие не из 
приятных!

Если вы хотите избежать 
этих хлопот, время от вре
мени очищайте трубы с по
мощью порошков «Крот» и 
«Крот-2», в состав которых 
входит едкий натр. Перед 
тем, как открыть, встряхни
те упаковку, затем одну-две 
столовые ложки порошка 
насыпьте в сливное отвер
стие раковины. ванны нли 
унитаза, налейте стакан теп
лой воды и оставьте так 
на один-два часа. После 
этого промойте трубу боль
шим количеством воды. 
Будьте осторожны — пре
парат не должен попасть в 
глаза, на кожу или одежду.
• Чтобы пилить одному 

двуручной пилой, полотно 
се должно быть хорошо на
тянуто. Предлагаем исполь
зовать для этого известный 
принцип лучковой пилы.

® Пила с плохо разведен
ными зубьями застревает в 
сырой древесине. Достаточ- 
,но полотно помазать мы- 
лом, как работа пойдет бы
стрее.

© Нарезку в пластике 
можно делать без специаль
ного инструмента: просвер
лив отверстие чуть меньше 
необходимого диаметра, 
ввинтите него хорошо на
гретый винт.

® Не предавайтесь уны
нию, обнаружив, что водо
сток засорился и вода из 
раковины умывальника пере
стала стекать. Подключив 
гибкий шланг к выдувному 
отверстию пылесоса («Бу
ран» или другой, меньшей 
мощности), патрубок (удли
ненную трубку) — к слив
ному отверстию раковины 
умывальника, включайте пы
лесос. Через 2—3 минуты 
водосток будет надежно 
прочищен. При этом учтите: 
соединение патрубка с во
досливным отверстием рако
вины должно быть плотным. 
Достичь этого можно С по
мощью специально изготов
ленной резиновой шайбы 
или в крайнем случае мок
рой тряпки.

ра и, уверен, она будет ва
рьироваться в зависимости 
от условий проживания. За 
тесную кухню, ванную и 
т. д. возможны понижен
ные коэффициенты платы. 
Это приблизительные уста- - 
новки.

Думаю, пока впадать в 
панику преждевременно. 
Все еще очень зыбко и впо
лне возможны изменения в 
процессе приватизации».
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Астрологический

прогноз

Три 
счастливых

ДНЯ 
будет 

у меня...
Прогноз на 31 января вы

звал интерес у читателей, 
поэтому сегодня мы пред
лагаем прогноз на три по
следних дня февраля.

Овен (27—29)—Все ин
тересы Овена будут направ
лены на профессиональную 
деятельность. Возможны 
новые знакомства и идеи.

Телец (27—29) Эти 
дни неблагоприятны для 
смены обстановки. Вероят
ны неожиданные неприят
ности и трудности в путе
шествиях.

Близнецы (27—29) —
Удачные дни для дел, свя
занных с банками, кредита
ми, налогами и капитало
вложениями. 28 февраля 
возможна повышенная эмо
циональность.
. Рак (27—29) — Разумно 
было бы направить свою 
активность на партнерство, 
деловые переговоры, согла
шения. Однако 28-го эти 
контакты лучше отложить.

Лев (27—29) — Все ин
тересы Льва будут направ
лены на профессиональную 
деятельность. 27-го и 28-го 
его ждет успех благодаря 
деловой активности, пред
приимчивости и личному 
обаянию. 28-го возможны 
конфликты с коллегами и 
подчиненными, слабость, не
домогание, чувство пере
утомления.

Дева (27—29) — 27-го и 
29 февраля Дева будет 
иметь успех в делах, свя
занных с коммерческим 
риском, но 28-го лучше не 
рисковать. Это благоприят
ные дни для развлечений, 
любви и удовольствий.

Весы - (27-29) - Ин
тересы Весов будут направ
лены на благоустройство 
собственного дома. 28-го 
возможны конфликты.

Скорпион (27—29) — 
Благоприятные дни для 
командировок, небольших 
цоездок, учебы, интеллек
туальной деятельности и 
общения с родным. 28-го — 
наоборот, день, неблагопри
ятный для всего вышеска
занного.

Стрелец (27—29) — Успех 
в финансовых предприятиях, 
в делах, связанных с тор
говлей, литературой, изда
тельством.

Козерог (27—29) — Успех 
в делах будет, если пра
вильно спланировать свои 
действия. Вероятна польза 
от обмена мнениями и опы
том с друзьями. 28-го воз
можны недомогания, есть 
опасность несчастного слу
чая.

Водолей (27—29) — Пре
дложения, идеи, нереализо
ванные замыслы Водолея 
могут быть полезны, если 
поверить в него и дать ему 
свободу действий. 28-го 
февраля возможны конф
ликты.

Рыбы (27—29) — Удач
ные дни для любви, развле
чений в обществе противо
положного пола. Однако 28- 
го февраля Рыбам следует 
контролировать свои эмо
ции, иначе возможны конф
ликты и обиды.

В последнее время очень 
большое распространение 
среди несовершеннолетних 
приобрело такое явление, 
как азартные игры на день
ги, вещи, продукты питания 
и иные ценности. Админист
ративный Кодекс РСФСР 
предусматривает ответст
венность по ст. 164-1 в ви
де предупреждения или 
штрафа в размере 50 руб
лей с конфискацией играль
ных принадлежностей, а 
также денег, вещей и иных 
ценностей, являющихся став
кой в игре, а организация 
азартных игр наказывается 
штрафом от 100 до 500 
рублей.

Подростки наши с лег
костью принимают предло-

* Будьте бдительны

Берегите 
карманы 

в 
«Кировском»

* Деловым людям на заметку

Нужен компаньон!
Производственное объ

единение «Турбомотор- 
ный завод» приглашает 
компаньона для созда
ния мощностей и совме
стного выпуска товаров 
народного потребления во 
вновь строящемся произ
водственном корпусе на

Эльмаше. С предложе
ниями обращаться по 
телефонам: 39-43-42^
34-55-95.

ОТ РЕДАКЦИИ: Это

Объявление
ДК им. Горького проводит набор на уско

ренные курсы обучения крою и моделирова
нию. За 4 месяца вы научитесь кроить все ви
ды женской и детской одежды. Вам гаранти
руется получение точных выкроек любых фа
сонов одежды.

Занятия — по субботам, с 29 февраля с 14.00. 
Комната № 23. Плата за курсы 240 рублей.

Справки по телефону: 56-34-31.

* Внимание:

Наша боль, 
жения вступить в игру, де
лая ставки на крупные сум
мы, не предполагая порой, 
какие могут наступить по
следствия, не имея денег, 
идут на преступления: со
вершают квартирные кражи, 
грабежи, вымогают день
ги у более слабых сверст
ников.

Так, восьмиклассник П. 
вынужден был имитировать 
кражу из своей квартиры 
для погашения картежного 
долга, родители были удив
лены, узнав от следовате-

подросток

наша забота
ля сведения о «воре». 2 
февраля 1992 года несовер
шеннолетние М., 13 лет и 
А. 14 лет сорвали норко
вую шапку с женщины на 
ул. Комсомольской. В ходе 
разбирательства было уста
новлено, что М. выиграл у 
двоих одноклассников по 
800 рублей, с одного уже 
получил 100 рублей. А од
ноклассник К., зная о том, 
что у М. водятся деньги и 
уличив последнего в спеку
лятивной перепродаже но
жей, стал вымогать деньги, 

Любят жители микрорайона «Комсомольский» универсам ‘Кировский». Не обходят 
его вниманием жители города и области, но в суматохе очередей забывают о сохран
ности личного имущества. Предметом краж является содержимое сумок, карманов по
купателей. С открытия и до закрытия магазина «стайки» несовершеннолетних в возра
сте от 7 лет по 3—4 человека ходят по торговым залам в поисках «жертвы». Подрост
ки вытаскивают кошельки из карманов, открытых сумок, разрезают, выхватывают сум- 
хи.

Уважаемые покупатели! Не теряйте бдительности при посещении универсама «Ки
ровский» и других общественных мест.

объявление нам . переда
ла для публикации ре
дакция газеты «Знамя» 
(турбомоторный завод).

Мы надеемся, что оно

* Пригласительный билет в ДК
15 февраля — Учение 

Агни-Иоги. Тема: «Новеллы 
Рериха». Малый зал в 10.00.

Христианское богослуже
ние. Большой зал в 10.00.

Школа практической фото
графии. Комната № 11 в 
11.00.

Общество уральских крае
ведов. Малый зал в 12.00.

Цикл лекций «Искусство 
быть здоровым». Большой 
зал в 13.00.

Клуб военной истории. 
Комната №11 в 13.00.

Вечер отдыха для средне
го и старшего возраста. 
Танцевальный зал в 19.00.

16 февраля — Космичес
кое учение «Живая этика». 
Большой зал в 10.00.

Воскресная духовная шко
ла. Малый зал в 13.00.

17 февраля — Занятие по 
классу музыки. Комната 
№ 10 в 17.00.

Литературная гостиная 
«Я просто русским был по

* Этюды О природе ■.... i-.-.г.1..... 1 ...=

В ЗИМНЕМ ЛЕСУ
Можно,' конечно, встав 

на лыжи и напрягая все 
силы, выжимать минуты и 
секунды — показывать, на 
что способен человеческий 
организм. Но это сродни 
работе.

А можно встать на них и 
скользнуть по накатанной 
лыжне или по свежей поро
ше, отдыхая и чувствуя, 
как радостной силой нали
ваются мускулы. Сколь
зишь — и смотришь, как 
зима украсила деревья, ка
кие скульптуры сотворила 
из елочек, а в солнечный 
день и подивиться лесному 
театру теней. 

угрожая физической рас-' 
правой. В настоящее время 
ведется расследование.

Мы живем в обществе, 
среди людей, подчиняемся 
его законам, определенным 
нормам поведения, поэто
му с раннего возраста ро
дители должны воспитывать 
у своих детей чувство от
ветственности за свои по
ступки и действия, контро
лировать занятость, интере
соваться их интересами и 
увлечениями, кругом друзей. 
Только так можно избежать 
разочарований и вырастить 
из них достойных граждан.

Г. ДЕМИНА, 
старший инспектор ИДН 
Кировского ОВД, капитан 

милиции.

заинтересует руководите
лей ПСКП или его под
разделений. К объявле
нию следует добавить, 
что заводчане готовы по
сле строительства корпу
са но договоренности де
литься товарами народ
ного потребления.

этом» Тема: «В нем совесть 
сделалась пророком и по
этом». Комната № 11 в 
18.30.

Занятие хора русской пес
ни. Комната №11 в 18.30.

18 февраля — Занятие 
студии миниатюр. Комната 
№2 в 18.00.

Курсы юмора и импрови
зации. Комната № 11 в 
18.00.

Клуб «Пробуждение».
Комната № 10 в 18.30.

19 февраля — Занятие по 
классу музыки. Комната 
№ 10 в 17.00.

Занятие хора русской пес
ни. Комната №11 в 18.30.

20 февраля — Клуб лю
бителей юмора. Комрата 
№ 10 в 18.00.

21 февраля — Вечер слу
жбы семьи «Надежда». Ка
фе в 19.00.

Занятие студии миниа
тюр. Комната № 10 в 18.00.

Можно, не в пример 
спортсмену, и остановиться, 
прислушаться к скромным 
голосам зимнего леса. А 
если посчастливится, то и 
увидеть беспокойных синиц, 
внимательно обследующих 
ветки, или настоящее чу
до—красногрудых снегирей. 
В пригородных лесопарках 
можно встретить немало 
белок и дятлов.

Словом, как кому нра
вится. Кто бежит, а кто 
катается, да еще с детьми, 
всей семьей...

В. ГОНЧАРОВ.
На снимке: на прогулке. 
Фото В. КАЛ И МАСОВ А.

* 24-я колонка: 

по слухам
и достоверно

Вновь
про это

Жена постоянно упрека
ет меня, что как мужчина 
я не очень-то... А ведь я 
еще совсем не старый. По
советуйте: как улучшить 
половые возможности?

На вопрос отвечает заве
дующий отделением андро- 
логии больницы № 50 г. Мо
сквы, кандидат медицинских 
наук А. Сегал:

— Половая потенция, 
данная мужчине от рож
дения, достигает своего пи
ка к 18—20 годам и оста
ется примерно на одном 
уровне до 40—45 лет, за
тем постепенно снижается, 
сохраняясь до глубокой ста
рости.

Половое влечение и спо
собности к его реализации, 
как и возможности мужчи
ны в любых видах челове
ческой деятельности, отли
чаются выраженной инди
видуальностью. Понятие нор
мы в половой жизни весь
ма широко.

Вот наши советы. Сохра
нению и повышению поло
вой потенции способствует 
активный, подвижный об
раз жизни. Найдите время 
для физкультуры, бега трус
цой, неизнуряющих видов 
спорта, ежедневного душа 
(прохладного утром и теп
лого вечером).

Способностью повышать 
половое влечение и усили
вать эрекцию обладают ко
фе, шоколад, мед, грецкие 
орехи, яичный желток, пря
ности, острые пищевые при
правы.

Не курите или максималь
но ограничьте воздействие 
никотина. Учтите, что ре
гулярное употребление ал
коголя снижает . половую 
потенцию. В то же время 
эпизодический прием не
скольких рюмок крепких 
напитков или бокала вина 
стимулирует эрекцию и 
увеличивает продолжитель
ность сношения.

Старайтесь поддерживать 
теплые, доброжелательные 
отношения с женой (поло
вой партнершей). Имейте 
половую близость чуть ре
же, чем вам этого хочется. 
Половые сношения долж
ны быть регулярными. Из
бегайте, особенно в пожи
лом возрасте, вынужденных 
перерывов в сексуальной 
жизни. Старайтесь разнооб
разить свое сексуальное по
ведение и все атрибуты по
ловой жизни.

Не скрывайте с женой 
(партнершей) взаимное по
ловое влечение. Наоборот, 
проявляйте его при любой 
возможности — словами, 
жестами. Никогда не фик
сируйте свое внимание на 
сексуальных неудачах. 
Вспоминайте только прият
ные, возбуждающие и даю
щие уверенность обстоя
тельства.

Напомним женщинам, что 
половая потенция является 
для мужчины предметом 
особого внимания, тревог, 
а иногда и гордости. Ни 
при каких обстоятельствах 
нельзя высказывать ему не
удовлетворение, сочувствие, 
тем более иронию.
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